

“Update eCos2”

IBO yang kami hormati,

Perihal: eV RESERVE (Cadangan)

Efektif tanggal 16 Juni 2015, kami akan memperkenalkan **eV Reserve (eV Cadangan)**, yaitu suatu fitur tambahan di Rancangan eCos2.

Melalui eV Reserve, kelebihan eV dari kewajiban belanja pribadi bulanan IBO (*selain kewajiban 25 eV*) akan disimpan di fitur eV reserve, dan akan digunakan sebagai kualifikasi otomatis bagi IBO tersebut untuk menikmati bonus dan komisi pada bulan-bulan berikutnya.

eV Reserve juga dapat ditempatkan atau dipindahkan ke IBO dalam Jaringan Penempatannya untuk perhitungan Team Bonus.

Sistem secara otomatis akan mengambil eV dari eV Reserve untuk kualifikasi bulanan bagi IBO tersebut pada **setiap tanggal 24**.

Penempatan eV dari eV Reserve **untuk bulan bisnis yang berakhir tanggal 15 dapat dilakukan oleh IBO dari tanggal 16 – 23**.

Bagi IBO Sakarang:

Contoh A:

IBO A, adalah IBO yang telah melewati masa kualifikasi 30 hari pertama. Pada tanggal 18 Januari A belanja 225eV untuk bulan bisnis 16 Januari – 15 Pebruari. Sistem akan menggunakan 25eV sebagai kualifikasi A untuk bulan bisnis tersebut. 200eV sisanya akan disimpan di eV Reserve.

Antara tanggal 16 – 23 Pebruari, A memindahkan 150eV dari eV Reserve ke IBO dalam jaringan penempatannya untuk menyeimbangkan eV di cabang sisi Kiri/Kanannya agar mekasimalkan Team Bonus
A memiliki sisa eV di Reserve adalah $(200eV - 150eV) = 50eV$

Pada tanggal 24 Pebruari, sistem akan mengambil 25eV dari Reserve untuk digunakan sebagai kualifikasi otomatis bagi A pada bulan bisnis tersebut. Sisa eV di eV Reserve sekarang adalah $(50eV - 25eV) = 25eV$

Pada bulan bisnis berikutnya, yaitu tanggal 24 Maret, sistem akan mengambil 25eV lagi dari Reserve sebagai kualifikasi bagi A. eV di Reserve sekarang menjadi nol.

(Catatan: Jika A memiliki eV di Reserve kurang dari 25eV, misalnya hanya 15eV, maka A bisa saja membeli hanya 10eV untuk memenuhi kualifikasi bulan tersebut)

Jika A membeli misalnya 80eV lagi pada bulan tersebut, maka semuanya itu akan disimpan dalam eV Reserve.

Bagi IBO Baru:

Contoh B.

B bergabung tanggal 18 Januari dan belanja 500eV.
Dengan demikian, 200eV akan digunakan sebagai Kualifikasi Posisi Khusus yaitu Leadership 3, dan juga termasuk sebagai kualifikasi bulanannya.
Selanjutnya, 300eV akan disimpan di reserve.

Antara tanggal 16 - 23 Pebruari, B menggunakan 100eV dari eV Reserve dan ditempatkan ke IBO dalam Jaringan Penempatannya untuk menyeimbangkan eV di cabang sisi Kiri/Kanan agar memaksimalkan Team Bonus.
Sisa eV di eV Reserve B sekarang adalah $(300eV - 100eV) = 200eV$

Pada tanggal 24 Pebruari, sistem akan mengambil 25eV dari Reserve untuk digunakan sebagai kualifikasi otomatis bagi B pada bulan bisnis tersebut.
Sisa eV di eV Reserve sekarang adalah $(200eV - 25eV) = 175eV$

175eV di Reserve ini akan digunakan untuk kualifikasi otomatis bagi B atau dapat dipindahkan oleh B kepada downline-nya pada bulan-bulan berikutnya.

Petunjuk & Ketentuan

- IBO dapat melihat eV Reserve di Online Office eCos2-nya masing-masing.
- eV yang digunakan dan ditempatkan pada IBO lain dalam jaringannya **tidak dapat dikembalikan** dan **tidak dapat** digunakan sebagai kualifikasi pribadi bulanan dari IBO penerima.
- Maksimum eV yang dapat disimpan di reserve adalah 1.000eV. Selebihnya akan dihitung untuk bonus pada bulan saat pembelanjaan dilakukan.
- eV dari belanja shopper tidak dapat disimpan di eV Reserve.

KESEMPATAN PENINGKATAN POSISI LEADERSHIP KHUSUS

Mulai 16 Juni 2015, kesempatan untuk Peningkatan Posisi Leadership Khusus akan direvisi sebagai berikut:-

Volume Belanja Pribadi	Posisi	Keterangan

200eV dalam 30 hari sejak bergabung	Leadership 3	Tidak berubah
100eV dalam 30 hari sejak bergabung	Leadership 2	Perubahan berlaku mulai tanggal 16 Juni 2015
50eV dalam 30 hari sejak bergabung	Leadership 1	

Terima kasih.

Hormat kami,
Management eCosway



PT. BERJAYA COSWAY INDONESIA

Garden Shopping Acade, Central Park, Podomoro City Unit 8 DD & 8 DE
Jl. Tanjung Duren Raya Kav. 5-9 Geogol Petamburan, Jakarta Barat 11470 - Indonesia
Phone : (62-21) 56982369 / 56982379 Fax : (021) 56982378
E-mail : customerservice@coswindo.com

No. Ref: 005/BDD/BCI/III/15

Jakarta, 09 Maret 2015

Kepada Yth.
Bpk/Ibu Independent Business Owner (IBO)
Di Tempat

Perihal : Pembaharuan Rancangan Pemasaran eCos2 - Maret 2015

Dengan gembira kami informasikan 2 hal pembaharuan dari Rancangan Pemasaran eCos2 dibawah ini, yang akan membantu Anda menghasilkan lebih banyak penjualan dan komisi:

1) Kualifikasi Baru yang lebih MUDAH untuk mendapatkan komisi 10%

Penjualan Online

Efektif 1 Maret 2015, untuk memenuhi kualifikasi 10% komisi toko online di DUA halaman website sekaligus baik di BestRankedProducts.com dan ecGlobalstore.com, IBO hanya perlu memenuhi:

- a) **50eV Belanja Pribadi dalam 30 hari pertama sejak bergabung DAN**
- b) **25eV Belanja Pribadi di setiap periode Bisnis berikutnya (mulai tanggal 16 hingga tanggal 15 bulan berikutnya).**

(Catatan: Percepatan menuju peringkat khusus yaitu posisi Leadership 3 tetap memerlukan 200 eV pembelanjaan pribadi dalam kurun waktu 30 hari sejak tanggal bergabung tidak mengalami perubahan).

2) LEBIH BANYAK CARA untuk Mendapatkan Shopper Discount Points* (SDP)

Efektif 5 Maret 2015, Shopper Anda (baik di ecGlobalStores dan BestRankedProducts) dapat menikmati **LEBIH BANYAK** Shopper Discount Points (SDP). Hal ini akan membantu **MENINGKATKAN** penjualan dari Shopper dibawah Anda, sehingga IBO akan menikmati lebih banyak lagi komisi, eV dan Bonus jaringan:

- a) Ketika seorang Shopper berbelanja pribadi untuk transaksi yang kedua atau pembelanjaan selanjutnya dengan **harga penuh** (tanpa menggunakan SDP), maka Shopper tersebut berhak mendapatkan SDP atas pembelanjaan pribadi tersebut. eV juga tetap akan diberikan dari pembelanjaan ini.
- b) SDP akan diberikan berdasarkan jumlah produk atau eV set yang dibeli dan tidak lagi berdasarkan faktur/invoice. Oleh karena itu, jika shopper belanja 2 produk atau eV set dalam satu faktur/invoice, maka 2 SDP akan diberikan.
- c) Pembelian dengan menggunakan **harga diskon** (menggunakan SDP) **tidak** akan diberikan SDP atau eV.

*(Catatan: * Hanya berlaku untuk pembelanjaan dari Shopper Online untuk pembelian produk atau set tertentu yang mendapatkan SDP. Tidak berlaku bagi pembelanjaan IBO).*

Salam Hormat,
Management- eCosway Indonesia

Hanna Subintoro
General Manager

